

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *good corporate governance* terhadap nilai perusahaan dengan kinerja keuangan sebagai variabel intervening pada perusahaan konstruksi dan bangunan yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021. Yang diproksikan (Kepemilikan Institusional, *Market to book value* dan *Return On Equity*). Berdasarkan hasil pengujian dan analisis yang dilakukan, maka dapat diambil simpulan sebagai berikut:

1. *Good Corporate Governance* (Kepemilikan Institusional) tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada perusahaan konstruksi dan bangunan. Hal ini tidak sesuai dengan hipotesa. Jumlah pemegang saham yang besar tidak efektif dalam memonitor manajemen dalam meningkatkan nilai perusahaan. Sehingga hal ini tidak dapat mengurangi *agency cost* didalam perusahaan.
2. *Good Corporate Governance* (Kepemilikan Institusional) berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan pada perusahaan konstruksi dan bangunan. Hal ini sesuai dengan hasil penelitian sebelumnya yang dilakukan oleh Handayani (2020:77) yang menyatakan bahwa variabel kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap kinerja keuangan.
3. Kinerja keuangan tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan pada perusahaan konstruksi dan bangunan. Hal ini tidak sesuai dengan hipotesa. Ketika tingkat keuntungan dalam kinerja keuangan yang dicapai semakin rendah, maka harga nilai pasar juga cenderung turun. Sehingga berdampak pada nilai perusahaan. Dalam hal ini akan menurunkan daya tarik perusahaan pada investor, karena tingkat keuntungan yang didapatkan akan semakin rendah.

4. Kinerja keuangan tidak memediasi kepemilikan institusional terhadap nilai perusahaan pada perusahaan konstruksi dan bangunan. Hal ini tidak sesuai dengan hipotesa. Kepemilikan institusional diduga hanyalah sebatas memberikan modal dan memberikan pengawasan terhadap pencapaian profitabilitas. Novalia (2016:54) menyatakan bahwa besarnya profitabilitas yang dimiliki oleh perusahaan tidak akan mempengaruhi hubungan *Good Corporate Governance* terhadap nilai perusahaan karena banyak perusahaan yang memiliki profitabilitas tinggi tetapi *Good Corporate Governancenya* masih kecil.

## 5.2 Saran

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengaruh *Good Corporate Governance* terhadap Nilai Perusahaan dengan Kinerja Keuangan sebagai variabel intervening pada Perusahaan Konstruksi dan Bangunan Periode 2018-2021 masih memiliki kekurangan, sehingga peneliti memberikan saran antara lain:

1. Penerapan *Good Corporate Governance* yang dilakukan oleh perusahaan konstruksi dan bangunan masih perlu ditingkatkan lagi. Peningkatan tersebut seperti diadakan audit secara mendadak. Karena dengan adanya kepemilikan institusional yang semakin tinggi, maka dapat memantau secara profesional perkembangan investasinya. Sehingga tingkat pengendalian terhadap manajemen sangat tinggi yang pada akhirnya akan menekan potensi kecurangan yang dilakukan oleh pihak manajemen. Dalam hal ini akan semakin efektif mekanisme pengendalian terhadap kinerja keuangan perusahaan konstruksi dan bangunan.

### **Saran Bagi Peneliti Selanjutnya**

Berdasarkan hasil analisis pembahasan serta hasil simpulan pada penelitian ini, adapun saran yang dapat diberikan untuk peneliti selanjutnya melalui hasil penelitian ini agar mendapatkan hasil yang lebih baik lagi, sebagai berikut:

1. Peneliti selanjutnya diharapkan menggunakan penerapan *Good Corporate Governance* selain kepemilikan institusional dikarenakan hasil dari uji determinasi kepemilikan institusional hanya berpengaruh 11% dan 7% angka tersebut masih terlalu rendah. Maka diharapkan peneliti selanjutnya dapat menggunakan proksi lain seperti Dewan Komisaris, Dewan Direksi, Komite Audit dan Kepemilikan Manajerial sebagai variabel bebas.